
 

 

 
Procès-verbal de l’assemblée générale 
qui s’est tenue le 27 mai 2024, à 18 h 30 

Lieu : Auditorium du centre communautaire Roussin 
12125 Rue Notre-Dame Est, Pointe-aux-Trembles 

Mot de bienvenue 
La présidente Marie-Claude Tremblay souhaite la bienvenue aux membres de l’assemblée générale. 
 
1. Nomination à la présidence et au secrétariat d’assemblée 

Il est proposé par Marie-Claude Tremblay de nommer François Desrochers à titre de 
président d’assemblée et de nommer à titre de secrétaire d’assemblée Josée Nepton. 
 
                                                                                       Proposé par Marie-Claude Tremblay  

                                    Appuyé par Andrée Pineault  
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

François Desrochers procède à la lecture et l’adoption de l’ordre du jour. 
                                                                                               Proposé par Marie-Claude Tremblay 
                                                                                                          Appuyé par Chantal Bérard 
3. Adoption des procès-verbaux du 2 octobre 2023, 8 novembre 2024 et du  

22 janvier 2024. 
      Adopté à l’unanimité                                                        Proposé par Marie-Claude Tremblay 

                                 Appuyé par Andrée Pineault 
4. Négociation : bilan et suivi 

Présentation concernant le suivi et derniers points à ce jour. 
5. Réflexion sur les assemblées générales virtuelles 

Présentation portant sur les divers enjeux en présentiel versus en virtuel. 
6. Formation d’un comité sur les assemblées générales virtuelles 

Les élus sont : Martin André, Jean Duquette, Jeanne Ouelette et comme substitut Cynthia 
Loranger et Amélie Mongrain. 

7. Autres soirées d’informations offertes par le syndicat 
Présentation faite sur les soirées en virtuel fait par le syndicat et le nombre de participations. 

8. Suivi sur le maintien équité 
Présentation faite par Geneviève Chicoine sur le suivi sur le maintien de l’équité 

9. Suivi sur le taux des cotisations syndicales  
       Adopté à majorité                                                            Proposé par Marie-Claude Tremblay 

                                                                                                       Appuyé par Sylvie Vézina 
Proposition adoptée :    
Il est proposé de procéder à une seconde baisse de cotisation supplémentaire et temporaire à 
partir du 1er juillet 2024 jusqu’au 30 juin 2025. Donc, La cotisation syndicale prévue de 
1.75% serait plutôt de 1.60%. Tout comme l’année précédente, l’exécutif propose également 
que le tout soit revu en assemblée générale de mai 2025 selon la conjoncture financière du 
syndicat.                                                      

10. Information des représentants locaux des fonds de solidarité FTQ 
     Présentation faite par François Desrochers, responsable local des Fonds de solidarité FTQ  

  
 

    
                                                                                                                    Marie-Claude Tremblay 

                                                                                                                                Présidente 


